

Aviso de Recopilación y Procesamiento de Datos Personales para Proveedores

Última revisión: 14/02/2024

En su propio nombre y en el de sus subsidiarias de propiedad mayoritaria, Corning Incorporated ("Corning") proporciona el siguiente aviso a los proveedores con respecto al procesamiento de datos personales. Informe a sus empleados cuyos datos personales puedan compartirse con Corning sobre las siguientes disposiciones de protección de datos.

1. Recopilación y uso de datos

Como responsable del tratamiento de datos, Corning recopila, utiliza y procesa datos personales relacionados con sus empleados (en lo sucesivo, «Interesado»), principalmente los datos personales de nuestros contactos individuales dentro de su empresa (en lo sucesivo, «Datos personales») en el contexto de la ejecución de su contrato y sobre la base de su interés legítimo en enviar comunicaciones comerciales de acuerdo con los requisitos contractuales y legales. Dichos datos personales de los empleados incluirían el nombre del empleado, el correo electrónico del trabajo y el número de teléfono del trabajo. Los Datos Personales son procesados por Corning para llevar a cabo operaciones de gestión de proveedores relacionadas con su(s) contrato(s) con Corning, incluidos pedidos, entregas, facturas, gestión contable, gestión de relaciones y diligencia debida. Este tratamiento de datos es necesario para gestionar la actividad de Corning tal y como se describe. El hecho de no proporcionar dichos datos o de no oponerse a su recopilación y uso afectará negativamente a nuestra capacidad para gestionar de forma eficiente la relación comercial entre usted y Corning, así como potencialmente al cumplimiento de nuestras obligaciones en virtud de los contratos antes mencionados.

A veces, algunos (o todos) de los Datos personales pueden ser utilizados conjuntamente por Corning Incorporated y las entidades relevantes de Corning, que pueden considerarse conjuntamente como controladores conjuntos (en lo sucesivo, denominados colectivamente "Corning", "nosotros", "nos" o "nuestro").

Haga clic [aquí](#) para ver los nombres y datos de contacto de todas las entidades relevantes de Corning.

2. Divulgación

Los Datos personales procesados por Corning solo serán accesibles por una lista limitada de destinatarios en función de la necesidad de conocerlos, incluido el personal de los servicios compartidos, la gestión de suministros y las organizaciones comerciales de Corning que participan en el manejo de su(s) contrato(s) y relación comercial con Corning. Los Datos Personales no podrán ser proporcionados a terceros, excepto a otras entidades y proveedores de servicios de Corning (como proveedores de servicios relacionados con TI, proveedores de servicios de transporte, proveedores

de servicios de proveedores, proveedores de seguridad locales, etc.) que actúen en nombre de Corning en relación con la administración de su relación comercial con Corning, sin la autorización previa de los Interesados.

Los datos personales pueden transferirse a terceros países, incluidos países que no tienen el mismo nivel de protección de datos personales que en el EEE. Las transferencias de datos a otras entidades de Corning están cubiertas por las [Normas Corporativas Vinculantes](#) ("BCR") del Grupo. Las transferencias de datos a nuestros proveedores de servicios están aseguradas a través de garantías contractuales adecuadas, como las Cláusulas Contractuales Estándar de la Comisión de la UE. Puede solicitar y recibir una copia de dichos documentos poniéndose en contacto con la Oficina de Privacidad de Corning según lo dispuesto en la sección "Contáctenos" a continuación.

3. Retención de datos

Corning solo conserva los Datos Personales en una base de datos activa mientras dure nuestra relación contractual. Al final de la relación contractual, Corning archiva los Datos Personales durante un período de tiempo que nos permite cumplir con cualquier obligación legal o durante un período de prescripción equivalente a un período de prescripción legal aplicable.

4. Sus derechos

Se le permite obtener acceso a los Datos personales que procesa Corning y puede realizar solicitudes razonables para corregir, modificar o eliminar información, cuando sea inexacta. También puede ejercer su derecho a solicitar la limitación del tratamiento de sus Datos Personales.

Además, siempre que Corning procese sus Datos personales sobre la base de su interés legítimo, usted puede oponerse en cualquier momento a dicho procesamiento por motivos legítimos relacionados con su situación particular.

También tiene derecho a presentar una queja ante una autoridad supervisora si sospecha que Corning no cumple con las normas de protección de datos aplicables. Además, puede encontrar en las [BCR](#) de Corning los principios de protección de datos a los que Corning está sujeta y que usted tiene derecho a hacer cumplir, como tercero beneficiario. Si sufre algún daño relacionado con el tratamiento de sus datos personales, tiene derecho a solicitar reparación y, en su caso, a recibir una indemnización que pueda ordenar el tribunal competente o la Autoridad de Control o que se decida de acuerdo con el mecanismo interno de reclamación de Corning, si se utiliza.

5. Póngase en contacto con nosotros

Para cualquier solicitud relacionada con el tratamiento de sus Datos personales, incluida la información sobre las entidades de Corning y los Delegados de Protección de Datos designados, los Interesados deben ponerse en contacto con:

Corning Data Privacy Office
One Riverfront Plaza
MP-HQ-01-E06
Corning, NY 14831
(607) 974-9000
privacy@corning.com